

Finalizan las obras de reconstrucción de la playa Paradís de la Vila Joiosa

Las obras costeadas por el Ministerio han permitido recuperar el tramo de playa afectado por el temporal que vuelve a estar abierto a usuarios y bañistas

El Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico, a través la dirección territorial de Costas, ha finalizado las obras de emergencias de construcción de una escollera y regeneración de la zona afectada por el temporal de la playa del Paradís. El alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú, ha visitado el resultado final de las obras junto a la Subdelegada de Gobierno Araceli Poblador, el concejal de Urbanismo, Pedro Alemany; el edil de Mantenimiento de Playas, Kiko Carreres; la edil de Seguridad Ciudadana, Isabel Perona; y personal técnico, para comprobar el excelente resultado de la actuación. La intervención ha consistido en la construcción de una escollera, un conjunto de bloques de cemento o piedra, a lo largo de los 300 m. de zona afectada por el temporal que descalzó el paseo marítimo del Paradís con la zona de playa, al objeto de protegerlo de la acción del oleaje. Los trabajos realizados, además de recuperar esta sección de playa, ayudarán a la regeneración natural de la playa en futuros temporales. Esta actuación ha sido realizada por vía de emergencia en un plazo aproximado de 2 meses, siendo sufragada íntegramente por el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico con cerca de 300.000 euros, suponiendo alrededor de un 50% de los 560.000 euros de inversión del Gobierno de España para la reparación de daños causados por el temporal de este año en el litoral de la provincia de Alicante. “Estamos muy agradecidos al Gobierno de España, encabezado por Pedro Sánchez, por la rápida respuesta que ha dado el Ministerio para la Transición Ecológica y el Reto Demográfico para reparar los daños que el temporal causó en la playa Paradís de la Vila Joiosa y en todo litoral de la provincia” ha dicho el alcalde de la Vila Joiosa, Andreu Verdú. “La playa Paradís luce impecable y más protegida tras esta actuación. Como dijimos, la playa está lista para que la gente de la Vila Joiosa y visitantes disfrute este verano de los atractivos de este maravilloso entorno bañado por el mar Mediterráneo”, concluye el primer edil. Tras finalizar las obras, la playa Paradís ha sido nuevamente abierta en su totalidad a usuarios y

bañistas.

Noticia publicada el 25 de Julio de 2022

Fuente:Fuente propia

Categoria:Playas.

